

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Alquilar un piso ya es más caro que pagar la hipoteca



En Aragón, el precio de los alquileres de los pisos está subiendo desde hace unos pocos años. En nuestra comunidad autónoma, sale más caro pagar cada mes el alquiler de un piso que la hipoteca.

En los últimos años, el precio de los alquileres ha subido más que el precio del resto de las cosas. Esta información la ha dado esta semana la asociación de consumidores Adicae, que ha presentado un estudio que se llama *El acceso a la vivienda en Aragón*.

El precio de venta de los pisos subió mucho antes de la crisis, que empezó en el año 2008. Por eso, mucha gente no podía comprar un piso y tuvo que irse a vivir de alquiler.

Como había mucha gente que quería alquilar una vivienda, los dueños de los pisos aprovecharon para subir los precios de los alquileres. Al subir los precios de los alquileres, algunas grandes empresas empezaron a comprar pisos para luego ponerlos en alquiler y ganar dinero. Esto hizo que los precios de los alquileres subieran todavía más.



Más caro que pagar la hipoteca. Pisos de alquiler en el zaragozano barrio del Actur.

Por todo esto, ahora hay mucha gente que tampoco puede pagar el precio de los alquileres de los pisos. Todos los meses hay muchas familias que tienen que abandonar sus casas porque no pueden pagar el alquiler. Esto se llama desahucio.

Entre enero y junio de este año,

en Aragón hubo 535 desahucios porque las personas no podían pagar el alquiler.

La asociación Adicae le pide al Gobierno de Aragón que construya más pisos sociales. Estos pisos servirán para ponerlos en alquiler a precios más bajos.

Adicae también pide al Gobierno que haga algo para que se pongan en alquiler los pisos que están vacíos. Muchos de esos pisos vacíos son propiedad de los bancos. Los bancos tienen muchos pisos porque se quedaron con las casas de la gente que no podía pagar la hipoteca.

Dos jóvenes, rescatados de un río en plena crecida

El pasado domingo, los bomberos de Alcañiz tuvieron que rescatar a dos hombres en el río Bergantes. Estos dos hombres se habían metido en el río con una barca hinchable.

El pasado fin de semana había llovido mucho y el río Bergantes bajaba muy crecido a la altura del pueblo de Aguaviva, en Teruel.

A pesar de la fuerza de la corriente, los dos hombres se metieron al agua con una barca que no era apropiada para navegar en esas circunstancias.

La barca volcó, y los dos hombres se agarran a un árbol que salía por encima del agua.

El rescate fue difícil porque la corriente era fuerte y el árbol estaba lejos de la orilla. Además, estaba a punto de hacerse de noche. Pero los bomberos pudieron llegar hasta el árbol y rescatar a los dos hombres.

El Gobierno de Aragón está estudiando cobrar por los rescates si se ha cometido una imprudencia, como hicieron estos dos hombres del río.



Río Bergantes. Los dos jóvenes rescatados el pasado domingo.

Plástico en excrementos humanos

Los plásticos contaminan mucho la naturaleza. Las personas los tiramos después de usarlos y la lluvia y los ríos acaban llevándolos hasta el mar. En el mar, los plásticos se deshacen en trozos muy pequeños y los peces se los comen. Después, las personas nos comemos esos peces y el plástico acaba en nuestros cuerpos. Unos científicos lo han descubierto al estudiar los excrementos de varias personas. Estos excrementos humanos contenían trozos pequeños de plástico. Esto no es bueno para la salud.

Festival de cine en Fuentes

Este viernes empezó el Festival de Cine de Fuentes de Ebro. El festival durará hasta el día 3 de noviembre. Este año, el Festival de Fuentes se dedica a la comedia. En total se van a proyectar 7 películas de comedia. También se proyectarán varios cortometrajes. La actriz Anabel Alonso recibirá un premio. Otro premio será para una película protagonizada por dos actores con síndrome de down. Y también se premiará a la película aragonesa *Miau*.

Atentados contra los demócratas

Esta semana, la policía de Estados Unidos ha evitado varios atentados contra políticos, empresarios y medios de comunicación cercanos al partido Demócrata. Se enviaron por correo paquetes llenos de explosivos. Si los hubieran abierto, habrían explotado como bombas. Entre las quienes recibieron los paquetes estaban el anterior presidente de Estados Unidos, Barak Obama, o la cadena de televisión CNN.

Guardia Civil